



Wisconsin Early
Childhood Association

Wisconsin Early Childhood Association (WECA) existe para apoyar y engrandecer a la fuerza laboral de la primera infancia para que educadores infantiles, niños/as, familias y comunidades tengan la oportunidad de prosperar.

QUIÉNES SOMOS

WECA, la filial estatal de la National Association for the Education of Young Children (NAEYC), fue fundada en 1971 para ofrecer las primeras conferencias estatales para proveedores de cuidado infantil de Wisconsin. Los primeros días de la organización fueron dirigidos por una directora ejecutiva que trabajaba medio tiempo y personas voluntarias. WECA ha continuado evolucionando e innovando para satisfacer las crecientes necesidades de proveedores del cuidado y la educación infantil en Wisconsin mediante la administración de programas importantes, el avance de los esfuerzos de abogacía y las oportunidades de desarrollo profesional.

QUÉ OFRECEMOS

Educación y desarrollo profesional

El programa de becas **T.E.A.C.H. Early Childhood® Wisconsin** ayuda a que la educación superior sea más asequible y, a veces, casi GRATUITA. También, ofrecemos docenas de horas de desarrollo profesional cada año a través de nuestra conferencia anual, sesiones gratuitas de capacitación ofrecidas programa de servicios compartidos y otras oportunidades de capacitación.

Prácticas del negocio y aumento de capacidad

La red de servicios compartidos de WECA es líder nacional en ayudar a los programas de cuidado infantil a desarrollar prácticas sólidas para el negocio y aumentar la eficiencia para que propietarios/as y administradores de cuidado infantil puedan concentrarse en lo que más importa: cuidar a los/as niños/as pequeños/as. Los programas inscritos en **Wisconsin Early Education Shared Services Network** tienen acceso a miles de recursos para el negocio, que incluyen plantillas y políticas personalizables, guías para los impuestos, oportunidades para ahorrar costos, capacitación y mucho más. WECA también ayuda en el aumento de la capacidad y la sostenibilidad de los programas de cuidado infantil, en todo el estado, a través de una variedad de proyectos a corto y largo plazo, incluidos los servicios de prelicencia en las regiones norte y sureste, capacitación, desarrollo profesional y otros recursos regionales.

Recursos para los sistemas alimentarios

El **Programa de Alimentos para el Cuidado de Niños y Adultos (CACFP)** ofrece un reembolso parcial por servir comidas y meriendas saludables. Los patrocinadores del CACFP de Wisconsin sirven a proveedores de cuidado infantil familiar y centros. WECA es elegible para ayudar a los programas familiares en los 72 condados y todas las naciones tribales. WECA también ofrece el apoyo del sistema alimentario para programas inscritos en los servicios compartidos, que incluyen consejos de jardinería, recetas, distribuciones de cajas de alimentos y proyectos especiales de jardinería.

Membresía y abogacía

Como afiliada estatal de NAEYC, WECA proporciona una conexión importante con la organización profesional más grande dedicada al campo de la primera infancia en los Estados Unidos. Conviértase en miembro de WECA/NAEYC para obtener acceso a oportunidades de desarrollo profesional y la oportunidad de conectarse con profesionales del campo. También conocerá formas de convertirse en parte de defensores comprometidos/as e informados/as de la primera infancia ante funcionarios/as electos/as.



Complementos salariales

Pagar salarios dignos es un desafío en el modelo de negocio del cuidado infantil. El **Programa de Incentivos REWARD Wisconsin** ofrece pagos directos a proveedores de acuerdo con su nivel educativo. Quienes son elegibles pueden recibir dinero para aumentar lo que ganan, lo que ayuda a los programas de cuidado infantil a mantenerse en el negocio y retener a su personal.

FORMAS DE CONECTARSE

Únase

Obtenga más información sobre la membresía de WECA/NAEYC en nuestro sitio web, donde puede revisar los beneficios de la membresía y todas las oportunidades que brindan.

Suscríbese

Reciba el boletín electrónico Advocacy Digest and Alerts de WECA y Raising Wisconsin para obtener actualizaciones oportunas y relevantes sobre políticas y abogacía, llamados a la acción e investigaciones actualizadas sobre el cuidado y la educación infantil. También puede suscribirse al boletín trimestral Impacto e Influencia de WECA, que proporciona actualizaciones sobre el amplio trabajo de WECA.

Redes sociales

Síguenos en las redes sociales y anime a los usuarios de sus redes a que hagan lo mismo. Consulte los canales de WECA y Raising Wisconsin para obtener información oportuna y las actualizaciones que necesita saber.

Done

WECA administra de manera confiable los fondos públicos y privados que promueven su trabajo esencial. Las contribuciones de cualquier tamaño ayudan a respaldar nuestra misión y nuestros esfuerzos.

CONOZCA MÁS

Escanee el código con la cámara de su teléfono inteligente para visitar el sitio web de WECA y obtener más información.



“¡Gracias por apoyarme a mí y a tantos proveedores mientras continuamos navegando por el siempre cambiante campo del cuidado infantil!”

– Propietaria de cuidado infantil familiar

06/24